



# こども園だより

8月号

令和6年8月1日  
荒川区立汐入こども園  
園長 天野英幸  
☎3801-7285

## たくさんの交流を通して



東小6年生 職業体験

### 「花火」

作詞：井上 越 作曲：下総皖一

どんとなった はなびが きれいだな  
そらいっぱい ひろがった  
しだれやなぎが ひろがった

天野英幸



暑い暑い夏がやってきました。私の今一番の楽しみは、先日開幕したパリオリンピック。連日の日本選手の活躍に寝不足の毎日が続いています。暑さに負けず、元気に園生活を送っている子どもたちは、園庭に陽が当たらない午前中にプール遊びや水遊びを行い、夏ならではの楽しさを満喫しています。回を重ね水に親しむ様子が見られ、「プール楽しかった！」の声もたくさん聞かれるようになりました。

コロナ禍が一段落した昨年度から、こども園では地域・学校の交流が復活し、園児が街や小学校に出かけて行ったり、小中学生が園に来てくれたりする機会が増えました。この1学期も地域や小学校とたくさんの交流活動があり、街の人たちやお兄さん、お姉さんの優しさに触れながら、共に学ぶ姿を見ることができました。特に汐入東小とは継続的に連携を図っており、相互のつながりが深まっています。

7月初めに東小の6年生が職業体験に来ました。こども園出身の児童も多く、自分たちが小さいころに受けていた保育を今度は自分たちが行うことで、改めて先生方のすごさや大変さを感じたようです。「自分の目指している夢は思っていたより難しく、働いている先生方を尊敬しました。」「毎日の大変さを1日で分かるくらい、子どものお世話が大変なことを知りました。」…後日届いたお礼の手紙より。

2学期も地域や学校とのかかわりを大切にしながら、子どもたちの豊かな心を育てて参ります。そのためにも、心身ともにエネルギーを蓄え、暑い夏を元気に乗り切ってほしいと思います。ご家族で過ごす時間も多くなるこの時期、お子さんとの会話やスキンシップを大切に、夏の思い出をたくさん作ってください。8月も汐入こども園には、夏の暑さも吹き飛ばす、子どもたちの元気な声が響いています。

### 9月の防災訓練(引き取り訓練)について

- ・9月2日(月)は、防災の日に際し、小学校、中学校と連携した防災訓練(引き取り訓練)を行います。当日参加か否かの回答がスクリレに未記入の方は、電話または連絡帳で直接ご連絡をお願いします。
- ・引き取り開始時刻は12時15分を予定していますが、小中学校の訓練の進み具合により、多少時間が早まることもありますので、ご承知おきください。スムーズな引き渡しにご協力をお願い致します。